

Lorena Bustamante Núñez

# Asumió nueva directora regional del Registro Civil de Magallanes

● La profesional llegó desde la Región de Los Ríos para tomar el mando de la entidad, reuniéndose con la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Michelle Peutat.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Procedente de la Región de Los Ríos arribó el pasado viernes a Magallanes la nueva directora regional del Servicio de Registro Civil e Identificación, Lorena Bustamante Núñez, quien en una de sus primeras actividades tras asumir compartió un saludo protocolar con la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, Michelle Peutat Alvarado.

De profesión ingeniera comercial, de la Universidad Austral de Chile, la flamante autoridad del Registro Civil es magíster en Planificación Estratégica y Gestión de Proyectos, con una extensa experiencia en el mundo público y privado. Entre 2008 y 2018, Lorena Bustamante ejerció como directora regional del Servicio Nacional del Consumidor en la Región de Los Ríos, y los años posteriores como docente de la carrera de Gestión Pública.

La profesional se mostró conocedora de esta región, en la que tiene familiares y ha compartido lindos momentos, por lo que viene con mucha energía y motivación para “desplegar el Registro Civil como lo ha hecho hasta ahora en la región, de seguir con sus planes y programas y también en un trabajo muy ligado con las autoridades, para mostrar y llevar a los usuarios realmente el servicio que requieren”.

Como servicio señaló que siempre al Registro Civil se le plantean desafíos importantes, “y he encontrado un equipo muy comprometido, con mucha experiencia, que ha llevado un programa de trabajo impecable en la región”, por lo que se mostró disponible para apoyar e interrelacionar el servicio de la mejor manera con el nivel central en su rol como director. Tras esta cita, que calificó de fructífera, se mostró muy contenta de conocer a la autoridad

y abordar diversas ideas de actividades a desarrollar durante el año, resaltando además la coordinación con los otros servicios de la cartera.

Por su parte, la seremi Michelle Peutat resaltó este primer contacto sostenido con la nueva autoridad, al permitirles proyectar un trabajo articulado en equipo, buscando brindar una experiencia de servicio expedita, aún más cercana y vinculada con todo el territorio regional. “Conversamos sobre proyectos a ejecutar durante este año como la posibilidad de contar cédulas gratuitas para grupos de especial protección dentro de la región”, agregó la autoridad ministerial.

Asimismo, valoró el poder sumar la valiosa experiencia de la nueva directora regional en materias públicas y calidad de atención, deseándole un auspicioso cometido en su gestión que recién comienza en esta cabecera regional.



JUSTICIA

**Lorena Núñez recibió el saludo protocolar de la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Michelle Peutat.**